



Le 19 mars 2024

Je suis votre Frère Aîné, Je marche en tête

Mes Enfants, Mes très chers,

Je suis auprès de vous et vous êtes toujours heureux lorsque Je M'adresse à vous. Voyez comme Marie-Madeleine oubliait tout pour s'attacher à Ma Parole ; et vous, soyez comme elle. Lisez les évangiles et, comme elle, soyez subjugués.

Oui, Ma Parole est Vérité car Je suis Dieu et hors de Moi il n'y a plus de vérité. Hors de Moi, le démon est présent, c'est pourquoi fuyez-le et restez auprès de Moi, de Ma Parole, de la catholicité si réprouvée de ceux qui Me rejettent, si refusée par ceux qui Me détestent.

Oui, vous entrez et vous êtes déjà en un temps d'anticatholicisme, et cet état n'est pas encore serré bien qu'il se mette en place. Les églises dites rétrogrades, qui ne veulent pas de déviation dans la foi, seront surveillées mais tant qu'elles se tiendront tranquilles aux yeux de ceux qui gouvernent, elles resteront ouvertes et accessibles. Les fidèles qui les fréquentent, de même, tant qu'ils ne se dressent pas contre le pouvoir en place, seront libres de continuer à les fréquenter. Mais lorsque le couperet tombera, et il tombera, alors elles, ces églises, seront les premières à être fermées.

Que la paix soit avec vous ! Je suis monté à Jérusalem malgré l'augmentation de haine contre Moi et Je continuais à attirer autour de Moi les foules. Ainsi Mon entrée à Jérusalem fut un moment de grande liesse et Je fus acclamé en Roi, ce que Je suis. "Ainsi, le serviteur n'est pas plus grand que son Maître, et s'ils M'ont persécuté, ils vous persécuteront aussi ; s'ils ont gardé Ma Parole, ils garderont aussi la vôtre." (Jn 15, 20).

Je vous ai enseigné lors de Ma venue sur la terre et puis, par la voix de Mon Eglise, J'ai continué à vous enseigner, de génération en génération. Et maintenant, Je continue à vous enseigner par Mes prêtres restés fidèles, par Mes serviteurs d'où que Je les prenne, et Ma Voix continue à se faire entendre car Je suis la Parole et Dieu ne se tait pas.

Que la paix soit avec vous, la paix, non celle du monde mais la Mienne, celle du cœur, celle de l'âme, qui reste en vous quoi qu'il arrive et quels que soient les événements de la vie terrestre. Je vous veux à Mes côtés en ces temps incertains, proches de Moi et toujours à Mes côtés. Je marche avec vous comme Je l'ai fait avec Mes disciples au temps de Ma vie terrestre. Le temps de la rénovation terrestre est dans le Plan de Dieu pour la terre afin que Sa création aboutisse à la beauté, à la paix et à la sainteté désirées par Lui depuis les premiers jours.

Je suis Dieu et le démon ne peut Me vaincre même s'il peut causer beaucoup de torts et de méchancetés. Ma création redeviendra belle et souriante, amicale et pieuse, les hommes pourront de nouveau se faire confiance parce qu'ils seront tous convertis, loyaux et charitables. Ils croiront tous en Moi, Je serai leur Dieu et nul ne s'écartera de la voie droite, celle de la Vérité divine, celle de la Bonté divine, celle de la Miséricorde divine.

Mes Enfants, vous êtes les parents et les grands-parents de cette génération bienheureuse qui reconstruira le monde dans la ferveur de la foi catholique, celle de Jésus-Christ, la foi qui ne peut s'éteindre dans les âmes parce qu'elle vient de Dieu. Vous êtes Mes bien-aimés, Mes très chers, et Je vous veux contre Mon Cœur. Restez-y bien blottis, ne M'abandonnez pas et si la guerre qui vient vous ruine, vous blesse ou vous tue, restez toujours en Mon Amour car cela seul importe : ne pas Me quitter, ne pas M'abandonner. Que vous soyez au Ciel ou sur la terre, être



avec Moi doit être votre seule préoccupation, quoi qu'il vous arrive et quels que soient les événements politiques ou familiaux.

Vous perdrez certains des vôtres, de votre famille, de vos amis, de vos connaissances, mais ne Me perdez pas, Moi, votre Maître et Seigneur, qui vous ai montré l'exemple de la parfaite et exemplaire soumission à la volonté providentielle de votre Père céleste.

Par votre sacrifice, vous participerez à la Rédemption du monde et des hommes ; par votre sacrifice, vous serez aimés de Dieu et participerez à Sa gloire dans le Ciel comme l'ont été les martyrs des premiers siècles. Par votre pénitence, vous vous préparerez à être de bons et loyaux chrétiens, fervents et pieux, courageux et entreprenants, et Dieu bénira la terre renouvelée qu'il vous confiera. Et vous montrerez l'exemple à ceux qui, convertis, auront été épargnés par la divine Providence.

Vous êtes Miens, priez beaucoup, priez et priez encore, c'est par la prière que vous vous préparerez le mieux à ce qui vient et votre âme sera en paix, emplie de la divine Présence. Je reste avec vous, en vous et devant vous, suivez-Moi, Je vous précède, Je suis votre Frère Aîné, Je marche en tête.

Je vous bénis, Mes très chers, Mes Enfant bien-aimés, soyez en paix, en confiance, et ne perdez jamais le lien qui nous unit. Au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit ; Ainsi soit-il.

Le Seigneur Jésus-Christ
Votre Frère Aîné,

